



# 掛川西高校

## 「掛川市民の日」で市の魅力新発見

今月は掛川西高校の生徒4人が、祝日がなく憂うつになりがちな6月に、市独自の休日を定めることを提案してくれました。市民がその休日を満喫できるようなアイデアも考えてくださいました。

掛川市だけの特別な休日、実現するといいですね。

（問）観光・シティプロモーション課（☎21-1121）

### 6月の砂漠にオアシスを

6月、それは1年で最も過酷な月です。なぜなら、1年で最も雨が降る日が多いのとは裏腹に、カレンダーには祝日という名のオアシスがない砂漠のような月だからです。

私たちはこの砂漠に休日という名のオアシスを作ることが必要だと考えました。そこで今回、私たちは6月に「掛川市民の日」という市独自の休日を作ることを提案します。



### 6月第1週を3連休に

それでは、「掛川市民の日」を何日に設ければいいのでしょうか。まず、連休にすべきか、中休みにすべきか考えました。中休みのメリットは、週の途中で休みが来るた



週は、ゴールデンウイーク最終日と海の日のおよそ中間である6月第1週ごろが良いと

思います。

土曜日始まりがありますが、私たちは土曜日始まりを推します。土曜日始まりにすることで、月曜日に学校や会社があることから感じるストレスをなくせるからです。

実施する

週は、ゴールデンウイーク最終日と海の日のおよそ中間である6月第1週ごろが良いと

思います。また、3連休には金曜日始まりと土曜日始まりがありますが、私たちとです。次に、連休のメリットは、普段より1日多い休みによる前述のメリットに加えて、休みが長いことによる精神的な疲労感の回復が期待できることです。これらを比較して、私たちは心身ともに回復できる連休の方が良いと感じました。

め、身体的に疲労感を回復できることです。次に、連休のメリットは、普段より1日多い休みによる前述のメリットに加えて、休みが長いことによる精神的な疲労感の回復が期待できることです。これらを比較して、私たちは心身ともに回復できる連休の方が良いと感じました。

### 特別イベントで多世代交流

新たに休日を定めることには、身心ともに休むことができるだけではなく、ほかにも多くのメリットが生まれます。例えば、「掛川市民の日」

この記事は私たち  
が作りました！

前から  
鈴木野々花さん  
大崎知花さん  
川上裕翔さん  
杉本智さん



市ホームページ  
高校生が描く掛川



さらに、「掛川市民の日」限定で使用できる、市内の全てのお店を対象とした買い物の優待券や割引券などができるれば、より多くの市民ができる、「掛川市民の日」を満喫することができ、市の魅力を新たに発見できる機会となると思います。

ます。一つの例として、高校生を主体としたイベントの開催です。地元の学生が地域や企業と協力し、掛川の名産品を使つた新商品をイベントで販売したり、小さな子どもも参加できるスポットを設置したりすることで、イベントを通してさまざまな年代の方が交流を図ることができます。